
り親睦で終わるとも言われてます。その目的は、会員

相互の親睦を深め、ロータリーに対する理解の向上に

努め、分かちあいの心を持って、親睦の輪を広げて楽

しい活動になるよう考えてまいります。

　主な活動内容は1.ゲスト、ビジター、会員を温かく

お迎えする。2.会員誕生日、奥様誕生日、入会記念日

にお祝いを贈り祝福する。3.会員の誕生会・新入会員

の歓迎会を行う。7･8･9月の誕生会と山口さんの入会歓

迎会を8月28日ホテルモリノでとりおこないたいと思う

ので、皆様よろしくお願いします。4.先日帝国ホテル

で納涼会が行われました。12月にはクリスマス家族

会、1月には新年会、4月には花見、5月には30周年記念

にあわせて奥様感謝デーも一緒に祝いたいと思いま

す。会員の方の活動提案がありましたら、お聞かせい

ただきとりいれたいと思います。

＜出席委員会＞ 安藤委員長

　今年度出席委員会は玉井会員､岡本会員､私安藤の3

人で報告をさせていただきます。今年度より､例会場

の入口に出欠表を掲げさせていただき､皆様には出席

の印を押していただく事にいたしました。1ヶ月以上

過ぎましたが､少しづつ慣れていただけたでしょう

か？○印が並ぶのは100％出席の励みになったらと思

っております。欠席された方は次の段階として､ポス

トにメイキャップのお願いをしようと考えておりま

すが､私自身が最初の頃欠席しまして､メイキャップ

の期間を逃してしまい欠席となってしまったので､言

えた道理ではありませんが､何かの理由で欠席された

場合は､前後2週間以内にメイキャップを他のクラブ

でしていただきたいと思います。他のクラブもなか

なか勉強になると思いますので､よろしくお願いしま

す。出欠表をやってみて､欠席すると目立ちます。毎

回出られると○印が並んで綺麗になりますが､もし不

評でしたらぜひ言ってください。検討いたします。

来年の7月までやりますので､ご協力のほどよろしく

お願いします。　

＜間野優梨様よりご挨拶＞ 

　みなさん､こんにちは。この川崎百合丘RCよりご

推薦いただきまして､ロータリー国際親善奨学生とし

て､アメリカに行ってまいります間野優梨と申しま

す。来週の火曜日､アメリカにたちます。出発直前に

皆様の前でご挨拶できる機会をいただき大変嬉しく

思います。何よりロータリー財団の奨学生として留

学するチャンスを下さった川崎百合丘RCの皆様に心

より感謝したいと思います。本当にありがとうござ

います。

　留学先のイースタン　ミシガン　ユニバーシティ

大学院は､青山学院在学中から学びたいと思っていた

場所なので､勉強や学校生活から吸収できることは大

いにあると思うのですが､ロータリー奨学生として留

学するということで､出会う人々や交流を通して得る

ものが人生そのものの財産になるのではないかと思

っています。留学する学部が演劇と言うこともあり､

青山学院の先生もおっしゃっていましたが、演劇を

学ぶ人は､目立ちたがりでおしゃべりで討論が大好き


